



1組



2組



3組



4組



5組



平野 有基

本日、成人式という大きな節目を迎えることができ、大変うれしく思います。そしてこのような式を催していただき本当にありがとうございます。これまで温かく支えてくれた家族、時には厳しく、時には優しく指導していただいた恩師、地域の方々にも心よりお礼申し上げます。私は高校卒業後大学進学之道を選びました。大学でも、ずっと続けていた野球をやらせていただいています。野球を続けさせてもらえること、小さい頃からの夢に突き進むことに挑戦させてくれた両親には感謝の言葉しかありません。これからは「あり

がとう」という気持ちをしつかり伝え、親孝行できるように頑張っていきたいと思っております。生まれて二十年間、たくさんの人に会い、さまざまなことを経験してきましたが、苦しくて逃げたくなった時は、家族や友人に助けられました。そのおかげでこれまでの二十間はとても良い思い出になりました。宝物となりました。今日の日を一つの区切りとして成長していきたいと思っております。最後に、まだまだ未熟者の私たちをこれからもご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



菱沼 明日香

本日、成人式という人生の大きな節目の日を迎えることができ、大変うれしく思います。これまでの二十年間を振り返りますと、たくさんの方々の困難や壁がありながらも、様々な貴重な経験や色々な刺激を受け、自分自身を成長させられたのではないかと思います。このように自身を成長させることができたのは、心の支えとなった家族を始め、友人や地域の方々、そして先生方が一丸となって安心して成長できると見守ってくださった

たおかげだと思っております。その方々への感謝を忘れず、これからは一人の大人として責任のある行動をしていきたいと思っております。現在、高齢化社会が進み介護を必要としている方がたくさんいます。その方々が一日でも楽しく過ごせる日々が送れるように、常に介護の情報を取り入れ、支えていきたいと思っております。今後とも変わらぬご指導とご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



大塚 彩加

本日、故郷である芳賀町で成人式を迎えることができ、大変うれしく、めでたく思います。開催に当たり、準備してくださった町役場の方、お集まりいただいた先生方、地域の方々、そして新成人の皆様、心よりお礼申し上げます。私は幼いころからの夢を叶えるため大学進学を選びました。一年間、浪人生活を経験しましたが、甲斐あって志望校へ合格することができました。大学生活は、講義での専門的な勉強、一人暮らしの炊

事洗濯など、常に学びにあふれており、新しい経験が数多くありました。これも、私を見守り、精神的に支えてくれた家族のおかげです。本当にありがとうございます。今年度は元号が「平成」から「令和」に変わりました。時の流れが目まぐるしく変化する社会ですが、どのような状況になっても対応できる社会人を目指し精進してまいります。これからも温かい声援をよろしくお願いいたします。

# 二十歳の決意

## 〜新成人として今思うこと〜

### WE LOVE HAGA

#### ふるさとを思う

あなたにとって「ふるさと」とは何でしょう。芳賀町に住んでいる人も、今は遠く離れた地に住んでいる人も、この生まれ育ったふるさとを思い、何かできることがあるはず。いつまでも芳賀町を思う気持ちを忘れないでください。

